

*Le maire de Duran, en Equateur,
sort indemne d'un attentat le
premier jour de son mandat*

Image not found or type unknown

La Havane, 16 mai, (RHC)- Le maire du canton de Duran, dans la province de Guayas, en Équateur, Luis Chonillo, a été la cible d'un attentat pendant le premier jour de son mandat.

L'attaque armée s'est produite alors que M. Chonillo se rendait à la municipalité pour y tenir sa première séance du conseil municipal. Une heure après la fusillade, la mairie a été évacuée à la suite d'une alerte à la bombe.

L'attentat a fait un mort et quatre blessés dont deux agents du groupe d'opérations spéciales qui gardaient le maire.

Après son investiture officielle, Luis Chonillo a mené une opération de ramassage d'ordures à Duran, le canton de Guayas le plus touché par la leptospirose dans le pays, avec 126 cas et un décès dus à cette maladie zoonotique.

Il a décidé de suspendre la cérémonie officielle de passation des pouvoirs en avançant qu'il n'y avait rien à célébrer à Duran.

Récemment, plusieurs citoyens ont dénoncé le fait que dans cette localité, ils vivent avec un manque d'égouts et de l'eau stagnante en raison des dernières pluies.

Les médias locaux ont également rapporté que l'accumulation de déchets solides dans les coins des quartiers de la région a aggravé la situation épidémiologique.

Luis Chonillo a pris ses fonctions de maire de Duran le dimanche 14 mai, lors d'une journée de cérémonies d'inauguration pour les autorités locales qui ont été élues pour la période 2023-2027 lors des élections régionales tenues le 5 février.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/322760-le-maire-de-duran-en-equateur-sort-indemne-dun-attentat-le-premier-jour-de-son-mandat>



Radio Habana Cuba